
１ １０月１日午後１時３０分より開催された、地

区の会長・幹事会に高橋幹事と出席して参り

ました。その後に開催された地区 導者 成

セミ ーにも出席しました。１時からは小

会長代理 さん会があり、これに

出席してから留 クラブの留 イトの２次

会へ 流いたしました。２日目は皆さんと地

区大会に参加しました。留 クラブはロータ

リー １人当たりの クラブ第２

として表 を受けました。また、

会  ２，０００万円 成クラブ表 も受け

ました。会員皆様の長年のご協力に し

げます。会員では高 会員が、ロータリー

にてより ード ーとして表 も受けら

れました。ここで高 会員にお渡しいたしま

す。

２ １０月１日、 将 生会員のお 様がご

されました。ご をお祈りいたします。

・ 、 平 より９月会報を受 しま

した。

・ 川 より１０月例会 を受 しました。

・ ー事 所より２０１６～２０１年度地区名

が いております。

・ ー事 所より、この度の で

された地 への義 金のお願いが いてお

ります。金 の 定はございませんが、一人

１，０００円 の をお願いします。２週に

渡り義 金のお願いをいたしますので、ご協

力の どよろしくお願いします。
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第１６回　１０月１９日

会員総数 ………………３８名
出免会員 ………………６名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………… ６６．６７％

欠席会員 ………………１１名
内メイクアップ ………２名
修正出席率 ……… ７４．２９％
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・１０月２日の地区大会には登録通りのご出席を

いただき、ありがとうございました。皆様の

ご協力で空席も目立ちませんでしたので、大

変うれしく思います。ありがとうございまし

た。

音楽カラオケ愛好会　 　高田 愛好会幹事

　今年度第２回目の音楽カラオケ愛好会を１１月

９日（水）午後６時３０分より開催いたします。場

所はワンポイントで、参加費は ３，０００円です。

　今回は夜間例会に余興で歌を歌っていただい

た、祐川さんを講師にお呼びしております。楽

しいひと時をロータリーの仲間で過ごしません

か。本日と次週で出欠を確認いたします。よろ

しくお願いします。

会員研修委員会　 高田 委員

　次期社長を約束され、素晴らしい年棒の得ら

れた会社を捨てて、なぜ破産寸前のアルミニュ

ウム製品会社に転職したのか。その「いきさつ」

は、テーラーがジェルティー会社に戻って３万

３千ドルという素晴らしい年棒を得るのと、ク

ラブ・アルミニュウム製品会社で無報酬で留ま

るのとを見比べてふと、こんな考えが浮かんだ。

「ひょっとしたら神が本当に御望みなのは、私

がここに留まり働く事ではないのか」と。

　テーラーは長い祈りを神に捧げた。この会社

に残る事は誰の目から見ても当然賢いことでは

ないだろう。しかし、これが神のお示しになっ

た道だという思いがテーラーから離れなかった。

この会社こそ神が私の為に選んで下さったので

はないか、我が第二の人生を全うするため、こ

の会社で働いて、将来この会社の経営方針を自

分の手で決められるようになれば、私は今より

数倍の時間を神への奉仕の為に使える。とテー

ラーはこの様に考え、自分は神に導かれている

のだという確信を深め、迷うことなく我が道を

定めたのである。

　こうする事で当然将来に対する不安はあった

が、前途に待ち受けているやりがいのある仕事

に益々熱意を燃やし、まずはジェルティー会社

に辞表を出し、それから自分名義のジェル社の

株を担保に ６，１００ドル借金して法人組織を再編

して、年棒 ６，０００ドルでクラブ・アルミニュウ

ム製品会社に収まった。

　「四つのテスト」が出来るまでの経緯と、それ

がもたらした成果。

　そこでまず第一にしなければならない事は、

どんな商売をするにしても、欠く事の出来ない

事であるが、高邁な倫理と道徳に基づいた会社

の経営方針であった。

　それで簡単ですぐ覚えられる行動方針～倫理

の物差しとでもいう物が必要であった。

　これからお話は四つのテストになっていきま

す。次回をお楽しみに。

・地区大会多数の出席ありがとうございました。

　渡邊会長

・地区大会お疲れ様でした。関野会員入会おめ

でとうございます。　 高橋幹事

・１０月２日、小平町文化交流センターのステー

ジで１曲披露させていただきました。

　高田会員

・ゴルフ大会でたくさんの賞を頂きました。

　串橋会員

・商工会議所青年部の次年度会長予定者となり

ました。ご迷惑おかけする事もあるかと思い

ます。よろしくお願いします。　 櫛井会員
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関野　絋二 会員

　職業分類：食品卸売

　株式会社 食産

　代表取締役社長　

　推薦者：渡邊会長、高橋幹事、

　　　　　辻本会員増強委員長



　前　回　　３１３，６００円

　今　回　　　９，０００円

　 　 　　

会 会  会

　高  会員

　今回の地区大会

は、 日までの会

員数３名に対し登

録３２名。当日出席

いただいた方が２２

名、前日の留

イトから参加いた

だいたのが１０名。さらに本大会２日前のゴルフ

大会には３名の会員が参加くださいました。登

録  ６ という数 は本当に皆様のご協力

あってのことと めて御 し げます。

　今までの地区大会の登録事 については分か

りませんが、今回は 食、 会の様 ががら

りとか っていたので 度もしつこく確認を取

らせて頂きました。おかげさまで留 クラブの

テーブルは１つとして空席を見ずに みました。

本当にありがとうございました。

　１０月１日、会長と二人、 スに られのんび

りと に かっておりましたが、 会員から

将 生会員のお 様の 報が き、 のため

って行った 動 の を ェ クし

たりと、なんだかあっという間に いてしまい

ました。しかし、今は 話 なくても が

取りあえるので です 。 スの ですっか

り ち せ でした。

　本大会前日の会長・幹事会は午後１時からの

受 で大変 み っていましたが、 席

を見るとなぜか第１ ルー で留 だけが

に つんと席を けられていて げられないよ

うに に らされたのかと思える どでした。

　まず席に くと の リントが１ テーブ

ルに せてあり、「 前の 道のロータリー

の 」とタイトルが かれていました。 に

使 れるか分からない リントとにらめっこし

ていましたが、 ・ 歌 ・ロータリー

ン となり、いよいよ開会となりました。

　今回の 会長代理は、第２００地区 ク

ラブの小 一様で、今回で３回目の 会

長代理を められたそうです。 に れた様

なのと、日本 であることがこんなにもお話

に できるとは思ってもみませんでした。

　 会長代理は、例の リントに ってお話

が みました。 前の 道で１つ目のロータ

リークラブは クラブであり、 クラブは

クラブであること。その後は、 クラブが

クラブとなり、小 クラブが 生し、 川、

、 、 、 、 見と きます。

　 クラブの時は分かりませんが、 クラ

ブが クラブとなったころには、今回の本会議

でも に使 れた 製の のゴン を

しくできたクラブに していたようです。

を り え しているのは２１０地区では

だけ、２００地区では と で、道 で

も３ しか確認は取れていないようです。

　第２１０地区 に今回の地区大会の が

されていて、 かに のゴン が っ

ておりますのでお手すきの時にご ください。

　このような経過をたどったゴン を、今回、

お りの意 を めて クラブから ち

んだということでした。もともと１つの地区で

あった 道がその後分 されることになりま

す。「 は２００と２１０と地区は えど 々は

一つの地区」を強く えられていたのは、今回

の道 地区を った を 人事として思 な

いで しいという ちもあったのかもしれま

せん。

　また、当日登録で から義 金を 手渡

しに来られた もロータリーの を強く

ましたし、それが 金だったのもびっくりで

した。

　その後、大会決議 の 議、大会決議

認などなど きましたが、会長・幹事会

に出席して本大会の決議事 の をやっと理

することが出来ました。今回の決議事 の

でも 決議第１３ ルー 再編（第１・第２

の ）についてはこれからですが２０１ ２０１９
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年度から 行されることは決まっています。

　次に、地区 導者 成セミ ーがあり、基

講 は 第１ ーンロータリー ー ィ ー

ターの スト ーでした。

　第１ ーンは、 道から を け ・

・千 までの リアです。テー は「クラ

ブリー ーの役目」。クラブのリー ーは会長

である。クラブのリー ーはリー ーと成るべ

き人 を て げなければならない。それが

リー ーである会長の役目であるそうです。さ

らに会員増強についてもお話がありましたが、

の地区では会員数が定数を り地区 の

に しているところもあるそうです。こう

いうお話を くと、まだまだ自分たちの 力が

りないだけかもしれないと ちに余 が出

来ます。

　 をはさんで、「地 とのつながり～ 覚

者の地 開 に ～」と して、 さっ

ろ代表取締役社長の 本 様の講 がありま

した。 クラブの会員で、 月無 で

さっ ろにロータリーの事が されているの

もこの方のおかげです。

　 度も留 出 と話されておりましたが、

「留 の方いらっし いますか 」っと って

くれなかったのが残 でなりません。 はア

イ が らしていた に 人が入ってき

てからの で、疲れもたまってきているとこ

ろでしたが、我が会長はいつになく を り出

して き入っておりました。 か べたかと

れると、 のお 強をしたとしかお えの

しようがありませんが かったです。

　 テルに ェ クインするまもなく、 会

長代理 会となりました。 ３文 な

のに、 会ともなればそん ょそこらの

会とは うだろう。フ ークと イフは か

ら などと物見高く出席しました。

　まずは 会ですから、 のお二人はタ

ード でした。そして などなどのご

が 通より に時間を費やされ、 まで

に ０分。「 も いた だしちょっと めに

」っと の で きながら、第１ ルー の

テーブルは 々と り がっておりました。

ざっと したところ１９ 名 どの 会でし

たが、 日のことも考えると、「フル ースでや

ろう 」「 かりました 」と し 行した

行委員会の皆様の 意 には いたします。

　 年参加してきた地区大会ですが、本大会で

は見えない に れさせていただきました。

通年はどうなのか分かりませんし、来年も

なのかどうかも分かりません。でも、留 クラ

ブがロータリー 表 ・ 一人当たり

クラブ第２ 、ロータリー

会表 ・ 成クラブ表 をいただくタイミン

に幹事をさせていただいたことは、とても に

残る地区大会でした。 々幹事の仕事は しい

けれど、こういう しいことがあるから れ

るんだ っと自分に をしてみたものの、

を見るとまだ か月 もあるんだと に

ちが えそうです。

　 幹  会員

　２０１６年１０月２日

（日）、 ストクラ

ブは ロータ

リークラブ、会場

は ーク テ

ルにて開催されま

した。 後 は、

ミ 株式会社会長　水野　 人 （ ）

　 ロータリークラブは 立６０ 年を え

ます。日本ロータリークラブと ロータリー

クラブが１９２０年にスタートして、２０２０年は日本

ロータリークラブの１００ 年です。そしてオリ

ン クと ラリン クの 大会の開催年

になります。今年は、ロータリー が１００

年になります。

　１９１年ロータリーが出来て１２年後、 大会

がアトランタで開催され、 動や を

する 、 々な を めて、皆で に

い事が出来ないかという事で を ろうとの

でロータリー がスタートしました。お

金を めては する、 の仕事は 金

金 度を 成。その後、ポール リスが くな

り、もっと の事業を 大しなければならな
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いとのことで をより めることになります。

本部を 営するのに、一人 ドル、１２０万人

の会員がいるので、０ 円 のお金で ロー

タリーを動かします。 は、ポリオ ラスや

基金、平 動 の 金として、一人当た

り １，０００円 いただいて、大  ２３０ 円になり

ます。年次基金で めたお金を 地区に 年後

にお しします。 、 生に必要なものは

ワールドフ ンドからそれに け加えられます。

私 の めたお金が， ロータリーと で

になって で奉仕 動を行っています。

　今年 会長ジ ン・ジ ームが示したテー

は「人類に奉仕するロータリー」です。

２１０地区は「地 と に 動を」のテー で

動されます。 々な思いは、大きなスケールで、

をもっと考えますが、 に 動するのは、

その地 のロータリーです。

　私たちは力を せて に い事を、我々

が 全な事が出来るように、信 のおける人の

まりであり、信 のおける人の まりであり

ます。 の がよくなるように奉仕 動をしな

ければならないのではとの思いで、社会に奉仕

する になりました。私 は奉仕 です。

ロータリーは奉仕 です。 には奉仕

は無数ありますが、職業奉仕の考え方を つ

ロータリークラブは奉仕 の では ニーク

な であります。

　ロータリーは本来、職業を っている人々が

まって動かしている奉仕 動 様。皆が　自

分の生業を、高 な職業道徳でしっかり動かし

ていこう。自分の仕事を 職として、生 をか

けて一生 にやっていこうとの思いを、高

な倫理 を って行う。だから仕事がうまくい

く。成 して、収入も る、 々な ができ

る。そして奉仕 動を めていくという事で職

業奉仕はクラブ奉仕、社会奉仕、 奉仕と

にロータリーの 幹であります。そして社会奉

仕に入っていた青 年奉仕を 目として け

大奉仕になりました。

　 定 議会が今年３年 りに開催され、変

がありました。

　ロータリーは への がりをもってきてい

るが、私たちの 定で全て るという事がいい

のかとの いに対して、

ロータリークラブで入会金を取らないクラブ

あってもいいですよ。

　 取る・取らないは自 です。

例会回数、今は週１回ですが、１ 月に２回

でもいいですよ。

　 ２回でなければならないということはない。

クラブで決めればよい。

職業を った人、 、職業を った ・

である人や奉仕 動に 熱を った人であ

れば、ロータリアンとして会員 を つと

を げました。

人 分担金を、年 ドル げさせて下さい。

　 来年は９ドル、再来年は６３ドル。次回 定

議会 はこれを行いたい。

　入会金、例会回数、会員 は、それ れの

クラブのクラブ で決めてくださいとの事で

すから、今まで通りならそれでよし、変 する

のならそれも い事です。基本 にはクラブで

決めてください 々。我々を取り く が変

ってきているという事を させます。

ロータリーは カゴに６００名の職員を き、仕

事をしています。会員数は１２０万人で、このま

ま がりで増えていくとは思えないし、こ

の が できるとは思えない。そうすれば、

経費を下げていかなければならない。経費を下

げるということは、６００人を００人にするのか、

００人にするのかという に しますが、

事 は必要経費を確保する為に今年度は ド

ルの げをしました。会員数の は、

ロータリーに、大きな を かせることに

なり、それらの事はこの 定 議会に れてい

ると思います。

　会員増強は、ロータリーの意義を らせる事

が大 な事であり、 を通して、皆が仲 く

なる。自分がロータリーに入って を見出し

ている事を らせることで、ロータリアンを増

やしていく、これが本 です。 でロータ

リーの を げていく、これをしっかりやっ

て行く事で ン ーが増える。という方 で



やっていかなければならない。

　入会金はありません。誰でもいいから入会さ

せる。こんな事を考えるより、ロータリーはこ

んな い仕事をしています、こんな い奉仕を

しています、このような 動に してもらう

人に入会してもらう。日本がそのような意 で

の になる。私 が 々な仕事の になる

事が大事な事と思います。

　本 まとめながら、水野講師が一人一人の

ロータリアンに が える　 を し

げかけた 講 であつたと思 れます。

と うと、 を見ずに を見つめることが

多々ありますが、 だけを めていたら組織の

迷 が まり行く方 が分らなくなるのではと

思います。 に、変えてはいけない組織の

本を定めてから、 に った方がより い方

に かったのではと思っています。この度の

講 で、取り げられていたロータリー会員の

の変 は、職業奉仕の 幹を るがす

事になるのではないかと私は します。

 会員

　 年も地区大会

の報 をさせてい

ただきましたが、

今年も報 をさせ

ていただきます。

　 ーク テルに

時３０分に

しまして、皆さんと を りました。

スが入ってきて、なかなか の前で るのが

しかったです。そして、午前９時より本会議

が開催され、本日の会報にも式次第が ってお

りますが、 事が来たり、 長が され

たりとか、さすがロータリークラブだなと

ました。

　途 、私はお が空いたという事で、仲間と

に り出しました。この日は ラ ンが

行 れており、大通りを渡れないという で

したが、みんなでオータムフェスタへ行こうと

いう事で大通りへ かいました。しかし、前の

日でこのオータムフェスタは しておりまし

た。それで れんがテラスへ出 きまして、私

はおそばを食べました。ここはラー ンでも

でも でも食べられるテラスでした。私の

文はタンタン けそばという、 し いおそば

でした。それから会場に戻りまして、ロータ

リーの の 売されているオクトンなどを

見 、 年もこのロータリー を いまし

たが、今年もロータリー を ってしまい

ました。

　 の に入り、 はカ ーライスが る

れ、約１０００名分のカ ーを かいままで 意

をするという、大変だろうなと ました。ま

た、 神づけが かく まれており、なんだか

それだけで高 が出ておりました。

　その後 講 があり、ミ 株式会社会長

で、２ ０地区の スト ーである水野さん

が オリン クの話や 話などもされまし

た。会場が大変 かく、 ちよく けました。

その後 表 や、出席表 などをなされまし

た。

　 会に入ると、高橋幹事も っておられま

したが、テーブル １１２席、１０００名を える ィ

ーでした。 ロータリークラブの 道さ

んが した ストランの を いた

しました。余興は リー ン さんという方の

ステージでした。 後に 部 ーが席まで

来て下さって を しました。来年は

で年次大会です。また来年もみんなで楽しく

行ければと思っております。 です。

  




